

Aufstieg mit zweimonatiger Verzögerung

OSTFRIESLAND/REEPSHOLT/JES
– Die Männer-III-Mannschaft von „Ostfreesland“ Reepsholt wird in der kommenden Boßel-Saison nun doch am Spielbetrieb der Landesliga teilnehmen. Gegen die sportliche Qualifikation der Reepsholter wurde bei den Aufstiegskämpfen, die Ende April in Großheide stattfanden, Protest eingelegt, weil einige Werfer nicht startberechtigt gewesen sein sollen.

Dieser wurde nun von der protestführenden Partei zurückgezogen. Reepsholt wird somit gemeinsam mit U tarp-Schweindorf in der höchsten ostfriesischen Liga dieser Altersklasse auf Punktejagd gehen.